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Compte-rendu 

Conseil d’établissement 

19 novembre 2024 / 18 heures / visioconférence 

 

Membres (cocher les membres présents) 

 

☒Emmanuelle Gély, directrice par intérim 

☒Olivier Gobeil-Proulx, directeur adjoint par intérim 

☒Claire Gource, enseignante 

☒Carolina Tentiu, enseignante 

☒Patrick Filmonor, enseignant et secrétaire 

☒Alain Boucher, technicien SDG 

 

 

☒Lara Rose, parent et présidente 

☒Marie-Pierre Lapalme, parent et vice-présidente 

☒Meryem Gueddari, parent 

☒Geneviève Huard, parent 

☒Irina Levisky, parent 

 

Invités 

 
 

 
 

 

No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

1. Ouverture de la séance  

 
Le quorum est atteint.  

Sans objet          -- 

Fait                     F 

Non fait              NF 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

2. Mot de bienvenue et 
vérification des présences 

L’assemblée débute à 18h05 

 
 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre 
du jour 

Mme Lara Rose procède à la lecture de l’ordre du jour suivie par la proposition 
d’adoption à l’unanimité 

 

  

4. 
Adoption du compte-rendu 
du 17 septembre 2024 
 

Adopté à l’unanimité 

  
  

5. 
 
Points de suivi  
 
 
 

 

Rappel de la formation obligatoire pour les nouveaux membres   

6. 
 
Période réservée au public 
 
 

 
Aucune question du public 
 
 

 
 

 
 

7.  
 
Pour approuver : 
 

 

   

 Sorties éducatives  
Approuvé à l’unanimité   
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

 Règlements du service de 
garde  
 
 
 

Approuvé à l’unanimité 

  

 
Campagne de financement Autoriser des campagnes de financement pour obtenir des installations sportives 

 
La proposition actuelle concerne l’ajout éventuel de deux terrains de volleyball sur 
l’emplacement du terrain vacant appartenant à l’école longeant la rue Rosedale.  

 
Les terrains seraient utilisés également pour les cours d'éducation physique. 
Coût du projet est estimé à 30 000 $. 

La campagne de financement est approuvée à l’unanimité. 

  

 
 

   

 
Pour adopter: 
 

   

 
N/A  

  

 
Pour être proposé ou 
informé : 
 

 
  

 
Critères de sélection de la 
direction 

La direction partage le projet éducatif afin de mettre en lumière le contexte et 
présente les critères de sélection de la direction de l’année dernière Le comité 
reconduit les critères de sélection. 
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 

 

 
Surplus/Déficit La direction par intérim présente le surplus/déficit de l’année scolaire 2023-

2024. 
  

 
Projet éducatif Les enseignants travailleront sur la régulation des moyens à la JP du 4 

décembre prochain. 
  

 
Code de vie Le comité plan de lutte a eu mandat de simplifier le code de vie.  Celui-ci sera 

présenté et approuvé par les enseignants lors d’une prochaine réunion du 
personnel. 

  

 
  

  

 
Varia :  

  

 
 

   

8. 
 
Levée de la séance et date 
de la prochaine rencontre 
 

L’assemblée est levée à 19h30. 

La prochaine rencontre est le 18 février 2025. 
  

 

 

 

___________________________      ____________________________ 

Emmanuelle Gély,         Lara Rose,                            

Directrice par intérim         Présidente du CÉ 


